

NU-HAI-233
21-9-15



Vœux Perpétuels en Haïti

PORT-AU-PRINCE, Haïti - Le 8 septembre 2015, trois confrères : Janin Céphacile, Bernadel Calixte et Amos Jean, ont émis leurs vœux perpétuels à Port-au-Prince, en l'église St Louis Marie de Montfort des Cités de Delmas, au cours de l'Eucharistie célébrée par la Provincial, Père Jean Jacques Saint-Louis, et concélébrée par une vingtaine de confrères. Un repas partagé entre plus de 120 personnes: Pères, Frères, Sœurs, et quelques membres des familles des profès était servi à l'étage du presbytère. La chorale et les fidèles ont partagé un repas dans les classes de l'école au rez-de-chaussée. Les séminaristes (40) ont partagé un repas chez les sœurs, voisines du presbytère.

Les photos racontent la cérémonie dans l'église ainsi que la réception qui se déroulait à l'étage. Un orchestre animé par les scolastiques a contribué à créer une belle ambiance au cours de ce repas. Nous avons deux visiteurs de marque, de passage en Haïti, les Pères Montfortains: Gerd Euteneur, smm d'Allemagne, grand ami habitué de notre pays, et le P. James Brady, smm des USA, qui est notre actuel économiste général montfortain.

Les trois profès perpétuels seront ordonnés diacres le 15 septembre prochain.

-P. Maurice, smm